

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Katharina D'Souza, Pastoralassistentin in Neumünster

Mittwoch, 23. August 2023

Im Dachgeschoss ist es im Sommer viel heißer als in den Wohnungen untendrunter. Dafür ist der Ausblick aber auch besser. Vor allem der Blick aus dem Dachfenster nach oben zum Himmel gefällt mir gut. Ich kann vom Schreibtisch aus die Wolken beobachten, und die Sonne begrüßt mich mit ihrer Wärme schon früh am Morgen. Manchmal schweifen meine Gedanken mit den Wolken weit in die Ferne. Dann blendet mich plötzlich ein Sonnenstrahl und bringt mich zurück ins Hier und Jetzt. Eigentlich wollte ich noch ein paar E-Mails schreiben. Es gibt Tage, da lasse ich mich leicht ablenken und manchmal ärgere ich mich dann über die scheinbar verlorene Zeit. Aber es ist auch ein Geschenk Gottes, dass ich meinen Fokus durch das Dachfenster mitten in der Stadt auf die Natur richten kann.

Plötzlich kommt ein Anruf, den ich überhaupt nicht erwartet habe. Eine alte Freundin, mit der ich schon seit Jahren nicht gesprochen habe, ruft mich an. Sie wollte mir einen Brief schicken, aber hatte wohl die falsche Adresse, die Post ist zurückgekommen. Sofort überlege ich: Was sie mir wohl geschrieben hat? Wieso denkt sie gerade an mich, nach der langen Zeit? Auch wenn ich gerade eigentlich keine Zeit habe – ich nehme den Anruf an und sage ihr, wie sehr ich mich freue, sie nach der langen Zeit wieder zu hören. Ich bin von tiefer Dankbarkeit erfüllt für diese unverhoffte Begegnung. Für mich ist ein Geschenk des Himmels. Ein Sonnenstrahl lächelt mir wieder durchs Dachfenster zu. Ob Gott mir diesen Anruf geschenkt hat?